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－「自己研鑽目標」 

■ 冬号の特集

－「賃貸シーズン到来！ 

近年の賃貸動向を分析」 

■ スタッフのひとこと

－「ウォーキング始めました」

自己研鑽目標

あけましておめでとうございます。

本年は三が日とも暖かく穏やかな晴天に恵まれ初詣日和でしたが、初詣にも行か

ずおいしいものをたくさん食した私は、２キロ増で初出を迎えてしまいました。

皆様いかがお過ごしですか。

さて今回は「自己研鑽目標」と題してお話してみたいと思います。

私共では、全従業員が四半期毎に私と個人面談を行い、それぞれの「業務目標」

と「自己研鑽目標」を設定して、業務のプロとして、１人の人間として少しでも

成長できるように自分の目標に取組むようにしています。しかし、毎回ほぼ全員

が、自己研鑽目標の設定に苦労しているようです。面談の際、少しアドバイスす

るとすんなりと決まるのですが、自分自身のことはなかなか見えていない（見な

いようにしている？）ようです。 

先日の社内勉強会の際、その話題になり、いっそのことそれぞれの自己研鑽目

標を他の人の意見で決めようという話になりました。そうすると、出てくる出て

くる、ある者は「ダイエット」、ある者は「時間の余裕を持った出社」、ある者

は「禁煙」、ある者は「みんなが驚くような変身」、ある者は「コミュニケーシ

ョンを円滑にするために全員とのサシ飲み」、自分では見て見ぬ振りをしていた

ことがいとも簡単に決まって行きました。 

 やはり自分のことはなかなか見えない（見ない？）のですが、人は良く見てい

るなと実感させられました。 

空室解消

ニュース

レター

冬号Ｃ ｏ ｎ ｔ ｅ ｎ ｔ ｓ
株式会社 コモドスペース 

大阪市西区立売堀 1丁目 6番 8号 

TEL．06-6533-5167/FAX．06-6533-5140

空室解消

ニュース

レター Vol.64 



 最後に、私にも自己研鑽目標を与えてくれました、その目標とは、なんと驚く

ことなかれ、「今年の２月１日から１２日までの１２日間、会社を休んで下さい」

というではありませんか。驚きと喜びのあまり、声が上ずり「え～、いいの！じ

ゃー、行ったことのないヨーロッパにでも旅行に行こうかな～」というと、「そん

な、遊びはダメです」、「何か、経営者として成長出来ることを考えて下さい」、「例

えば、ソフトバンクの孫さんに会って来るとか」と言われてしまいました。今の

ソフトバンクの孫さんはかなりハードルが高いですよね。 

 ちなみに、「１２日間、毎日、ゴルフを２ラウンドして、パープレーを目指すの

はどう？」と聞いてみましたが、即、却下・・・。 

目下、私の自己研鑽目標を広く募集しています。みなさま、是非、アイディア

をお貸し下さい。本年もよろしくお願い致します。

冬号の特集 

「賃貸シーズン到来！近年の賃貸動向を分析」 

これから春に向けて、賃貸シーズンに入って行きます。皆様からお預かりして

いる大切な物件をお嫁に送り出すべく、益々気合いの入る仲介担当の島です。 

ところでシーズンというと、近頃少し感じることがあります。それは「賃貸の

オフシーズン（閑散期）が無くなってきている」ということです。 

2014 年 1 月～12 月 2016 年 1 月～11 月

＜近畿レインズ：大阪府全域の成約登録状況＞（2014 年-2016 年比較）

↑枠で囲んでいる部分が賃貸シーズンに当たる 2～3 月



前頁のグラフは、弊社が賃貸募集の際に活用している「近畿レインズ」の、２

０１４年と１６年の年間の月別成約登録状況です。２年前と比べると、２・３月

の動きが盛んであることには変わりありませんが、その他の月の成約件数は、ほ

とんど差が無くなってきているのが見て取れます。また、弊社の成約件数でも、

２・３月は２０件以上成約がありますが、その他の月は１５件程度を前後してい

る状況です。 

つまり、オフシーズンだからと足踏みせず、早々に空室対策を行うことで、早

期に成約する可能性が高まる―そんな兆候だと感じています。 

少し視点を変えて、コモドスペースの仲介分析を行ってみますと、２０１６年

は問合せ総数６５９７件（うち現地案内数２１２１件）、そして成約数１５４件で

した。問合せ数に対して案内率３２.２％、案内成約率７.３％という結果になり

ます。 

比べて２年前（２０１４年）は、問合せ総数６５２９件（うち現地案内数２０

１４件）、成約数１１４件。案内率３０.８％、案内成約率５.７％であり、問合せ

総数自体にあまり変化はありませんが、成約件数が１.３５倍に増えており、客付

け力が少しずつ向上していることが伺えます。 

ただ実際には、募集開始１ヶ月以内に成約に至る物件もあれば、３ヶ月以上か

かる物件もあります。詳しく分析すると、成約物件のうち約１割程度が、成約ま

でに３ヶ月以上要していました。その主な苦戦要因は、「価格設定が周辺相場より

も高い」、または「近隣の新築・築浅物件へ入居が流れている」などです。 

賃貸市場は年々変化しています。「以前と同じ条件で募集を出してもなかなか

成約しない…」という場合は、周辺環境を分析し直して、現在の状況に見合った

対策を行うことが必要です。 

ニュースレター第５７号でもご紹介しましたが、弊社では募集物件の問合せか

ら案内、成約までの状況をデータベースとして蓄積しています。ご所有物件の問

合せデータやその分析をご希望される方は、各営業担当または仲介担当までお気

軽にご相談ください。

このシーズンを掴むため、一緒に最善策を考えていきましょう！

★問合せデータ分析

★周辺相場分析 等々

お気軽にご相談ください！
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スタッフのひとこと 
「ウォーキング始めました」 

新年あけましておめでとうございます。 

私事ですが、昨年の１０月から早朝ウォーキングを始めました。 

私自身は、普段の工事管理の仕事でも、移動は電車と徒歩で行っていますので、

十分に歩いているのですが、キッカケは｢ウォーキングしたい｣と小学生の息子が

言い出したからなのです。理由はあえて聞いてはいませんが、恐らくダイエット

（？）だと思います。 

いずれにしても二人の合う時間が早朝しかないので、毎朝３０分程度ですが早

起きして実行し始めました。寒さと眠さ、なかなか成果（？）が出ない事もあっ

て息子は断念した時もありましたが、私が一人でも継続し、毎朝しつこく誘い続

けたことにより、息子も再び一緒に歩いています。最近は、少しづつですが成果

（？）も出ているようです。 

しかし、早朝ウォーキングの一番の成果は、継続していくことの大切さを息子

に教えることが出来たことだと思っています。 

正直なところ、年末年始は二人とも少しサボってしまったので、早々に再開し

て継続して行きたいと考えています。 

徳田 欣久 


